

Inaugurada muestra expositiva Carteles en diálogo

Por: Ronal Carrero Texidor



La Habana 2 Feb (RHC) El Centro Internacional de Prensa del Ministerio de Relaciones Exteriores de la Republica de Cuba acoge la muestra expositiva Carteles en Diálogo: Nuevas Narrativas.

El suceso cultural se realiza en el contexto DÉCIMA QUINTA (15) Bienal Internacional de la Habana, y contó con la presencia de una parte de la legación diplomática acreditada en esta capital; de artistas curadores y el viceministro de cultura Fernando Rojas

En una parte con Radio Habana Cuba el director de la Bienal Nelson Ramírez de Arellano Conde, señaló que este es uno de los homenajes de el evento Artístico; cuyo protagonistas son una representación de carteles más impactantes de todos estos años creados por artistas jóvenes.

También uno de los su directivos y curadores Alex Martínez comentó que está obra fue un encargo del centro Wilfredo Lam; para revistar las obras artísticas durante todo estos 40 años de Bienal con la presencia de Artistas Visuales contemporáneos gráficos y diseñadores.

La XV Bienal Internacional de la Habana transcurre en su último segmento y está exposición estará abierta del primero al 28 de febrero.

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/375647-inaugurada-muestra-expositiva-carteles-en-dialogo>



Radio Habana Cuba